

## Día internacional de la madre tierra.

### PLATICA DE 5 MINUTOS

El 22 de abril se celebra el **Día Internacional de la Madre Tierra** con el objetivo de concienciar a la humanidad sobre los problemas generados por la superpoblación, la contaminación, la conservación de la biodiversidad y otras preocupaciones ambientales.

Cuando la Madre Tierra nos envía un mensaje, claramente nos pide que actuemos para protegerla. Los océanos se llenan de plásticos y se vuelven más ácidos. El calor extremo, los incendios forestales y las inundaciones, así como una temporada de huracanes en el Atlántico que ha batido récords, han afectado a millones de personas.

El cambio climático, los cambios provocados por el hombre en la naturaleza, así como los crímenes que perturban la biodiversidad, como son la deforestación, el cambio de uso del suelo, la producción agrícola y ganadera intensiva o el creciente comercio ilegal de vida silvestre, pueden aumentar el contacto y la transmisión de enfermedades infecciosas de animales a humanos (enfermedades zoonóticas).

En este Día Internacional de la Madre Tierra recordemos más que nunca que necesitamos cambiar hacia ciudades más sostenibles, que funcionen tanto para las personas como para el planeta.

Además de participar nominando a alguien como "campeón de la Tierra" puedes dar ejemplo cuidando el pedacito de tierra que te toca cerca, formando un grupo de repoblación, limpiando un bosque o una playa, o simplemente educando a los más pequeños para que aprendan a cuidar y respetar la naturaleza.



*Elaborado por: Julissa Pérez.*